
令和４年９月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席 氏 名 

１ １２ 小沼 富夫 

１ 県道６１号（平塚伊勢原）電線地中化について 

⑴第一期工区の現状について 

⑵第一期工区の工事遅延の理由について 

⑶第一期工区の今後の見通しについて 

⑷第二期工区の今後の見通しについて 

２ 消防行政について 

⑴操法大会を振り返っての、消防長としての所見 

⑵訓練場の整備について 

２ ３ 中山真由美 

１ 安全安心な小中学校の環境整備の拡充について 

⑴給食について 

⑵プールについて 

⑶トイレの整備について 

３ ２ 今野 康敏 

１ 有権者の投票環境向上について 

⑴投票所のバリアフリー化の現状について 

⑵愛甲石田駅周辺の期日前投票所設置の検討状況につ

いて 

⑶共通投票所の設置について 

２ 学校教育のデジタル化とデジタル・シティズンシッ

プ教育について 

⑴ＧＩＧＡスクール構想の進展状況について 

⑵ＧＩＧＡスクール構想の課題について 

⑶デジタル・シティズンシップ教育について 

４ １１ 長嶋 一樹 

１ 防災対策について 

⑴近年の異常気象による被害状況と対応状況について 

⑵土砂災害について 

２ 本市の犯罪被害者支援施策について 

 ⑴現状について 

 ⑵今後の対応について 

５ １９ 舘 大樹 

１ 子育て支援と人口増について 

⑴人口動態に対する見解 

⑵人口数・出生者数などの推移 
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６ １８ 大山  学 

１ 本市の健康施策について 

⑴本市の健康施策の現状と課題について 

⑵成果について 

７ １０ 土山由美子 

１ 介護予防・日常生活支援総合事業の充実について 

⑴訪問型サービスについて 

⑵通所型サービスについて 

⑶現行相当サービスについて 

２ 成人式の開催について 

⑴実行委員会について 

８ １６ 山田 昌紀 

１ 本市における子育て支援施策について 

⑴これまでの取組内容及び成果について 

⑵今後の方向性について 

９ ６ 越水 崇史 

１ 浸水対策の現状について 

⑴住宅浸水の状況について 

⑵浸水対策の状況について 

10 ７ 橋田 夏枝 

１ 公共施設における民間活用の導入について 

⑴指定管理者制度の成果と課題について 

⑵新たな指定管理者制度導入の可能性について 

２ 新型コロナ第７波の感染急拡大を受けて 

⑴本市の救急搬送状況について 

⑵本市の発熱外来の対応について 

11 ４ 米谷 政久 

１ 自然災害の対策・対応について 

⑴みんなで取り組む地域防災力の強化について 

⑵いざという時の危機対応力の強化について 

⑶被害を最小限に抑える減災対策について 

12 ９ 川添 康大 

１ 子育て支援策の充実について 

⑴高校卒業までの医療費無料化、所得制限の撤廃につ

いて 

⑵第２子以降の保育料無償化について 

⑶０歳児の「おむつ定期便」について 

⑷給食費の無償化について 

⑸使用済み紙おむつの保護者持ち帰りの廃止について 

２ 原油価格・物価高騰対策について 

13 ８ 宮脇 俊彦 

１ 串橋の看板・開発等について 

２ 介護保険について 

３ 職員の働き方改革について 
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14 ５ 大垣 真一 

１ シティプロモーションについて 

⑴これまでの取組について 

⑵現状について 

２ 児童・生徒の就学について 

 ⑴就学相談について 

 ⑵就学指定校変更について 

15 １５ 相馬 欣行 

１ まちづくりと公共施設・公共交通の在り方について 

⑴公共施設の在り方について 

⑵交通結節点と地域中心拠点の考え方について 

⑶学校施設の在り方について 

⑷市内プールのあるべき姿について 

16 １４ 安藤 玄一 

１ 本市の健康施策について 

⑴健康寿命延伸の取組状況について 

⑵運動・睡眠・食生活について 

２ 腸内環境の重要性について 

⑴本市の認識について 

⑵学校教育の取扱いについて 

 


